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长江艺术工程职业学院党群办公室 2025 年 6 月 24 日

党委理论学习中心组学习会议纪要（6）

6 月 24 日下午，学校党委召开理论学习中心组会议。唐秋宝同

志主持会议。

会议主题是深入贯彻中央八项规定精神学习教育——关于党的

纪律与党的作风建设问题。会议分三个阶段进行。

第一个阶段，系统学。按照年初制定的学习计划，鄢声科同志领

学了习近平关于党的作风的重要指示。艺术工程系主任王宗元作重点

发言，他表示，作为部门负责人，要以身作则，始终牢记中央八项规

定精神，转变工作作风，以优良的作风推动学校高质量发展。

第二阶段，跟进学。会议深入贯彻中央八项规定精神学习教育。
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石春金同志对深入贯彻中央八项规定精神学习教育以来学校教

育情况进行了汇报，同时，对近期的学习教育做出了提示。 石春

金同志并就近期学校两起酒驾事件进行了通报。唐秋宝指出，经过认

真查摆，深刻反省，学校目前存在以下问题：第一，教职工工作还不

够细致；第二，师生教育管理存在空白，还有很多需要完善的地方；

第三，各层级工作责任、压力传导不足，存在层层衰减的现象。金仁

炎同志指出，学校教职工目前仍然存在工作主动性、严肃性不够，工

作作风不积极、水平不高，政治敏锐性不足、站位不高等问题，需要

认真整改。

史习兵同志传达了《全省整治违规吃喝工作方案》文件精神。龚

芳同志作重点发言，她表示，要从纪律意识、工作职责等方面进行全

方位自查，防患于未然。

石春金传达了关于罗山、黄梅的两个典型案例。结合我校的实际，

大家一致认为，要警钟长鸣、引以为戒。

第三阶段，联系实际学。着重就违规吃喝和安全生产月活动进行

了学习教育和现场检查。

唐秋宝同志作关于《加强作风建设 整治违规吃喝 捍卫育人净土》

的党课。他强调，第一，要提高政治站位，深刻把握高校整治违规吃

喝的特殊意义与现实紧迫性；第二，要突出系统施策，以攻坚态势深

化专项整治成效；第三，要健全长效机制，以制度优势巩固整治成果。

鄢声科同志对《长江艺术工程职业学院关于开展违规吃喝问题专

项整治的工作方案》作了具体说明，与会人员提出了一些具体的意见

或建议。

金仁炎同志邀请集团领导参加学习研讨活动。活动中，现场检查

了各部门、各系部安全生产月活动落实情况。经过检查，发现了一些

问题，集团领导对学校安全工作提出了一系列具体的更高的要求，现
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场对一些部门提出的问题提出了解决方案。金仁同志要求，各部门要

举一反三，按照集团领导的要求，做一件，检查一件，出成效一件，

同时，要立足长远，明确边界、规范流程、形成闭环、善作善成。

党委委员、校委委员、各党总支书记、各部门负责人参加。


